

Le 26.09.2013, le comité d'initiative a décidé à l'unanimité de retirer notre initiative populaire «Oui à la médecine de famille» au profit du Masterplan et du contre-projet direct du Parlement.

Grâce à ce numéro spécial, la rédaction et la maison d'édition de PrimaryCare se réjouissent de vous communiquer les principales informations contextuelles, de vous expliquer les réflexions du comité d'initiative et de vous présenter les résultats concrets obtenus jusqu'à présent.

D'après de nombreux observateurs politiques, jamais une initiative populaire n'avait permis, déjà en amont, d'obtenir des résultats si vastes et de faire bouger tant de choses.

*Bruno Kissling, Gerhard Schilling, Peter Tschudi, corédacteurs en chef de PrimaryCare*